



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS DE MOVIMIENTO	
18 DIC 2023	
Recibido.....	1050.....Hs.
52822.....C.D.	

**LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA**

### **DECLARA:**

su adhesión a la conmemoración del Día mundial de la acción contra el calentamiento global que se celebra el 28 de enero. Este día designado por la Organización de las Naciones Unidas (ONU) tiene la finalidad de crear conciencia y sensibilizar a la humanidad sobre el cambio climático y los impactos ambientales que ocasiona.

Diputado Provincial  
Gonzalez, Marcelo.

### **FUNDAMENTOS**

Señora presidente:

El cambio climático es uno de los temas que ha cobrado gran relevancia en los últimos tiempos. Por ello, en 1997, en la Convención Marco de la Organización de las Naciones Unidas, declara el día mundial de la acción contra el calentamiento global con el propósito de enfatizar el grave escenario que atraviesa la tierra e impulsar la acción colectiva para dar respuesta al cambio climático.

La emisión de gases de efecto invernadero tales como el dióxido de carbono, metano, óxidos nitrosos y clorofluorocarbonos provoca lo que se denomina "calentamiento global", un fenómeno que está haciendo que el clima varíe aceleradamente, de forma anómala, a tal grado que afecta ya la vida planetaria. Al buscar la causa de esta aceleración existe una relación directa entre el calentamiento global o cambio climático y el aumento de las emisiones de gases de efecto invernadero (GEI), provocado principalmente por el hombre.



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Muchas de las acciones cotidianas de los seres humanos contribuyen a generar alteraciones que impactan en una modificación en los patrones climáticos con consecuencias cada vez más graves para nuestro planeta, desde las más conocidas como el derretimiento de glaciares y su consecuente aumento del nivel del mar, hasta otras más complejas como la acidificación de océanos o alteraciones en las corrientes oceánicas. Todas llevan consigo una alteración de las condiciones de vida de todas las especies del planeta.

Por ello este 28 de enero nos invita a tomar conciencia sobre la importancia de reducir nuestra huella de carbono, y evitar en la medida de lo posible la producción excesiva de CO<sub>2</sub> y con ello contribuir a un ambiente saludable y sostenible.

Sin otro motivo en particular, saludo a usted muy atentamente.

Diputado Provincial  
Gonzalez, Marcelo.